



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

Su beneplácito, felicitaciones y reconocimiento a la Asociación Civil La Casa del Abuelo "Otoño Feliz" de la ciudad de Sunchales, Departamento Castellanos, en el marco del 25º Aniversario desde que abrió sus puertas en el año 1997.



Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La Casa del Abuelo "Otoño Feliz" es una Asociación Civil destinada al cuidado, contención y valoración de adultos mayores, que se encuentra en la ciudad de Sunchales, Departamento Castellanos y que se encuentra actualmente celebrando sus bodas de plata.

Hablar de La Casa del Abuelo Otoño Feliz es hablar de un sueño que fue cristalizado en una tangible realidad. Cuando se impulsó la iniciativa, en el año 1986, se asemejaba más a una utopía que a una posibilidad cierta.

Por ese entonces se consideraba poco más que un sueño emprender la puesta en marcha de un hogar geriátrico de la jerarquía que hoy ostenta Otoño Feliz, con sus cómodas dimensiones, el parque que rodea esas instalaciones, con posibilidad para seguir creciendo, un ambiente cálido, con amor por los mayores y rodeados por la naturaleza.

El 20 de marzo de 1997, la Casa del Abuelo "Otoño Feliz" le dio la bienvenida a los cinco primeros residentes de la institución. De esa manera, se concretaba un anhelo que había surgido una década atrás por un grupo de personas emprendedoras, soñadoras, con sentido común y un gran espíritu de solidaridad. Actualmente alberga a 37 residentes.

Nada de esta hermosa realidad, sería posible sin el inconmensurable trabajo del personal del Hogar - actualmente más de veinte personas- junto a los profesionales que a diario vigilan, protegen, asisten y miman a los abuelos. Ningún ser humano carente de sensibilidad, podría realizar la tarea encomiable de los cuidadores de ancianos, puesto que al igual que los niños necesitan y requieren atención y amor en forma permanente.

En el cumpleaños de la inauguración de las instalaciones, la Asociación hizo extensivo el saludo, el apoyo y la generosidad de todas las



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

personas, profesionales, comercios, industrias, empresas, gobierno municipal y provincial, que hacen posible el funcionamiento del Hogar, adecuándolo constantemente para mejorar la calidad de vida de nuestros huéspedes y honrar el sueño de los creadores que nos precedieron.

Por este motivo, y en el marco de sus 25 años de existencia, servicio y compromiso con los adultos mayores y con la sociedad en general, expresamos nuestro beneplácito y felicitaciones a la asociación y a quienes trabajan incansablemente en ella, protegiendo y haciendo más bella la vida de nuestros abuelos.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.



Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial